

Revelan Vinculaciones de Torrijos con Rojos

WASHINGTON, marzo 4 (EFE). Las acusaciones contra el General Omar Torrijos sobre su supuesta participación en tráfico de drogas, virtualmente muertas en el Congreso, volvieron a surgir en el Club de la Marina y el Ejército.

El Coronel Amado Sanjul, ex jefe del Estado Mayor panameño

que se exiló en 1969, tras un fracasado golpe de Estado contra el General Torrijos, acusó al Gobierno panameño de ser un centro de "tráfico de drogas, comunismo y terrorismo internacional".

En una rueda de prensa, Sanjul afirmó que si los tratados son ratificados se consolidará el régimen del General Torrijos.

"¿Piensan que los comunistas

esperarán hasta el año 2,000 para hacerse cargo del canal?", preguntó el coronel exilado.

Los juevos tratados del Canal de Panamá, que se debaten en el Senado norteamericano, prevén la devolución del Canal a Panamá en el año 2,000.

Sanjul no pudo presentar ninguna prueba de la participación de Torrijos en el tráfico de drogas,

—Favor pase a la Pág. 9.

Hoy en la Historia

- Por The Associated Press: Hoy es domingo, 5 de marzo, el 64avo. día de 1978. Faltan 301 días para terminar el año.
 - Acontecimientos salientes en la fecha:
 - 1152 — La Asamblea de Príncipes alemanes elige como Emperador de Alemania al que sería el célebre Federico Barbarroja.
 - 1534 — A los 40 años de edad muere el célebre pintor italiano Antonio Allegri, Corregio.
 - 1783 — Un terremoto destruye a
- Favor pase a la Pág. 14.

E.U. Crítica a Rusia por su Oposición a Derechos Humanos

WASHINGTON, marzo 4 (AP). — El Gobierno norteamericano crítico a la Unión Soviética por bloquear los intentos de mencionar los derechos humanos en la declaración final de la Conferencia de Belgrado.

Una declaración de la Casa Blanca dijo que Estados Unidos aceptaría el documento sólo para continuar su tarea sobre derechos

humanos.

La declaración dijo que Estados Unidos "ha logrado sus objetivos básicos" en la conferencia de cooperación de Occidente y Oriente, a pesar del hecho de que la declaración final no menciona los derechos humanos.

Después de un estancamiento de dos meses, la conferencia acordó

—Favor pase a la Pág. 13.

E.U. se Encamina Hacia Dos Sociedades Distintas

WASHINGTON, marzo 4. (Por Encarnación Valenzuela, de EFE). Las previsiones de una comisión presidencial que hace diez años predijo que los Estados Unidos caminaban hacia dos sociedades distintas, una blanca y otra negra, separadas y desiguales, se han cumplido.

Una década después de que docenas de ciudades de este país ardieran en los disturbios raciales que siguieron a la muerte de

Martin Luther King, las divisiones en educación, vivienda, oportunidad de empleo y nivel de vida entre blancos y negros siguen siendo, estadísticamente, muy similares.

Los 25 millones de norteamericanos de color han conseguido que se eliminaran muchas de las barreras teóricas, que existían hace una década en el

Favor pase a la Pág. 9.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

BEBE CREADO EN LABORATORIO. Nueva York, marzo 4. El Dr. Landrum Shettles y David Rorvik, al fondo, con lentes, en una reciente foto de publicidad. La revista "Publishers Weekly", en su edición del 13 de febrero anuncia el libro: "En su imagen, la reproducción de un hombre". El libro escrito por Rorvik, trata de la supuesta creación de vida humana en el laboratorio.

Libro Habla Sobre Bebé Creado en un Laboratorio

NUEVA YORK, marzo 4. (AP). "Un bebé creado en un laboratorio tiene ya 14 meses", dice el titular de un aviso sobre la próxima aparición en Estados Unidos de un libro que ha sido calificado como "El informe investigador científico del siglo".

El libro presenta un caso de presunta creación de la vida humana en un laboratorio.

La aparición del libro, titulado "A su imagen: la reproducción del hombre en laboratorio", es anunciada en un aviso comercial aparecido en "Publishers Weekly", semanario especializado en cuestiones editoriales.

No se pudo establecer contacto con su autor, David Rorvik, para

Favor pase a la Pág. 14.

Dos Generales Rusos Dirigen a Tropas Cubanas en Etiopía

WASHINGTON, marzo 3 (AP). — El Secretario de Estado Cyrus R. Vance, confirmó que dos generales soviéticos están ayudando a dirigir fuerzas cubanas y etíopes en su guerra con Somalia.

Vance dijo también al Comité de Relaciones Exteriores del Senado que en Africa hay entre 36,000 y 37,000 cubanos, incluyendo alrededor de 11,000 casi todos soldados de combate, ayudando a Etiopía.

Mientras tanto el Presidente

Jimmy Carter advirtió a Moscú que había causado "una amenaza a la paz" en Africa, primero por armar a Somalia "hasta los dientes" y proveer entonces a Etiopía con las armas para frenar la invasión somalí.

Añadió que la actividad soviética haría más difícil conseguir la aprobación senatorial para cualquier nuevo tratado de limitación de armas nucleares estratégicas.

Favor pase a la Pág. 14.

San Francisco de Asís Padeció de Tuberculosis Osea, Afirman

CIUDAD DEL VATICANO, marzo 4 (AP). — San Francisco de Asís fue un hombre de baja estatura y de frágil constitución que sufrió de tuberculosis ósea, según han establecido expertos después de examinar los restos del Santo.

Los expertos llegaron a esta conclusión después que los restos del fundador de la Orden de los Frailes menores o franciscanos fueron sacados de la cripta de la Gran Basílica, erigida en su honor en la población medioeval de Asís, en Italia Central.

Esta fue la segunda vez que los restos del Santo de los Pobres fueron examinados desde su muerte hace 752 años.

La operación se realizó hace dos días en gran secreto y después que el Papa Pablo VI concedió un permiso especial. Dos scélos, ori-

dados fueron reemplazados en el féretro, dijeron fuentes vaticanas.

Las fuentes añadieron que un informe completo del reconocimiento de los restos fue entregado al Papa por el Cardenal Silvio Oddi, Jefe de una Comisión Especial a cargo de la investigación.

Las fuentes dijeron que el esqueleto estaba casi intacto, con excepción del cráneo muy deteriorado.

El cadáver de San Francisco de Asís fue descubierto en 1818, cuando se realizaban trabajos de reparación en la cripta de la Basílica. Hasta entonces se ignoraba el exacto sitio de la tumba. Entonces una comisión de expertos vaticanos estableció que los restos de un hombre pequeño encontrados en un féretro eran los de San Francisco.

Pasear Desnudo no es Delito en Milán

MILAN, (ITALIA), 3 Mar. (EFE). Pasear completamente desnudo por la calle no constituye un delito contra la decencia pública, según lo estableció una sentencia emitida por un Juez de Milán.

El Magistrado milanés Francesco Dettori considera efectivamente que dar una vuelta por las calles de Milán, al norte de Italia, sin llevar nada puesto, no vale ya la pena de ser condenado dados los tiempos que corren.

El origen de esta sentencia tiene como protagonista a un mexicano, Fernando Pérez, de 29 años, que fue denunciado por un vigilante nocturno de Milán en julio de 1975 cuando le pilló desnudo paseándose por una alejada calle de la periferia milanésa.

El Juez Dettori explicó la sentencia afirmando que "se ha producido hoy en día un giro de 180 grados de cara a

—Favor pase a la Pág. 13.

No Ganaré el Oscar Dice Mastroianni

ROMA, 4 de marzo. (EFE). El actor italiano Marcello Mastroianni expresó su convicción de que no ganará el premio "Oscar" por su participación, junto a Sofia Loren, en la película "Un día muy particular".

En un reportaje que publica el "Corriere Della Sera", de Milán, Mastroianni asegura que el premio máximo de la cinematografía será ganado por el actor norteamericano John Travolta.

"Premiar a una nueva estrella como Travolta significa inventar un divo, crear un actor de millones de dólares, tener por un año o dos gente que pagará la entrada para verlo.

En cambio, si me dan el "OSCAR", a mí, los norteamericanos no ganarán nada", declaró el actor italiano.

Según Mastroianni, la designación como candidato ya fue, por sí sola, una gran satisfacción: "Significa que los grandes reconocimientos los recibo, a nivel internacional, cuando hago papeles caracterizantes que no

Favor pase a la Pág. 14.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

VETERANA ACTRIZ. Los Angeles, marzo 4. La veterana actriz Mae West llega al estreno de su película "Sexteto", en Los Angeles, escoltada por Paul Novask. Es la primera comedia musical de Mae West desde su debut cinematográfico hace 45 años.